



BOLETIN INFORMATIVO

Actividades y Proyectos 2014

Estimadas amigas y amigos Municipalistas:

Con mucho gusto informamos a cada uno de Ustedes que en los próximos meses estaremos llevando a cabo diversas actividades y prestando servicios a los Gobiernos Municipales, en base a un esfuerzo de colaboración conjunto desde "Fortalecimiento Municipal, AC", institución que me honro en presidir y que cuenta con varios años de trabajo ofreciendo a funcionarios municipales eventos y viajes de estudio para fortalecer el éxito de su gestión municipal.

Seminario Nacional de Inducción Municipal

Los próximos 14 y 15 de Marzo llevaremos a cabo un Seminario Nacional para ofrecer a las nuevas autoridades municipales en especial, y al público en general, los elementos más importantes de la gestión municipal en México hoy en día. Los participantes obtendrán información relevante sobre temas como las finanzas municipales, mejora regulatoria, Artículo 115 Constitucional, Programas Federales y Trabajo de Cabildo, entre otros. Este evento se llevará a cabo en la Ciudad de Puebla y ya están abiertas las inscripciones.

Misión de Estudios a España

A lo largo de los años, hemos organizado este tipo de viajes con mucho éxito, en los que los participantes obtienen información y experiencias que pueden poner en práctica, adecuadas a su realidad, en sus gobiernos municipales. Los próximos 24 de Mayo al 2 de Junio, un grupo de funcionarios municipales visitaremos España, específicamente Madrid y Toledo, para trabajar sobre el gobierno local español, la realidad de la comunidad europea y las experiencias que pueden ser útiles en nuestro país. En unos días estaremos publicando la documentación con los detalles de este viaje pero tendrá cupo limitado, por lo que los invitamos a hacer sus registros con oportunidad.

Congreso Nacional de Cabildo 2014

Cada año organizamos este congreso en el que Alcaldes, Síndicos y Regidores participan para capacitarse y obtener información y experiencias a nivel nacional para resolver los problemas a los que se enfrentan a diario. Nuestro congreso se llevará a cabo en la Ciudad de Cancún, los próximos 31 de Julio al 2 de Agosto. La invitación se hará pública en los primeros días del mes de Marzo próximo.

Servicio "Comunicación Alternativa; Comunicación en Redes Sociales"

FORTAMUN pone a disposición de los políticos mexicanos un servicio de apoyo para aprovechar las posibilidades que ofrecen las redes sociales para comunicarnos efectiva y exitosamente con la sociedad. Este servicio está ya en operación y pueden utilizarlo de inmediato.

Estamos a sus órdenes en nuestro correo electrónico y en nuestro portal informativo cuyas direcciones encontrarán al pie de esta página, muchas gracias,

José Oscar Vega Marín
Presidente

Avenida Isla Mujeres 654; Ampliación Jardines del Lago; Mexicali, Baja California; 21330; México
+686-554-6753; +686-554-7306; 01-800-788-6497

<http://www.fortalecimientomunicipal.org>

contacto@fortalecimientomunicipal.org